
 

Ao vivo na Farmácia 

 A oportunidade de fazer o bem e se sentir bem! O contato humano 

de almas que querem ajudar. O modo como o Flávio fala, dá vontade 

de participar de tudo. Ele fala dos projetos com amor e dá vontade de 

amar também. Já imaginei ‘n’ projetos para minha comunidade, inclusive 

já conversei com minha mãe professora em busca de ideias. 

  O encontro com a PROEX proporcionou uma amplitude de visão 

social, no que tange aos problemas socioeconômicos; 

 Através dessa reunião, obtive informações sobre as Extensões na 

UFOP, as quais tiveram grande importância e interesse. Foi uma 

novidade muito interessante, que despertou vontade de ser uma pessoa 

que irá contribuir para a sociedade. 

 Foi boa! Aprendi sobre um lado que não sabia que existia e 

pretendo participar; 

 Uma palestra muito proveitosa, pois percebi como o pessoal das 

faculdades federais é privilegiado e que devemos retribuir para a 

comunidade que contribui para nossa formação e devemos retribuir de 

alguma forma. 

 Contribuiu com informações sobre o que posso fazer além de 

estudar, fazer provas e trabalhos. Assim, é muito bom saber que pode 

ajudar as pessoas à minha volta. 

 Já sou aluna da Universidade desde 2012 no curso de Engenharia 

Mecânica e curso a disciplina facultativa. Senti muita falta de um papo 

como este quando iniciei. Não participei de projetos e nem de 

pesquisas e, devido a isto, sinto que poderia ter feito mais. Conversas 

como estas estimulam o calouro e abre suas mentes para 

possibilidades maiores. 



 A conversa sobre a PROEX contribuiu para vermos Ouro Preto como 

muito mais do que a UFOP, e também como uma comunidade, com 

moradores que merecem interação e o compartilhamento de 

conhecimento. 

 Muito interessante ver uma outra visão sobre a Universidade, curso e 

Ouro Preto. 

 A conversa com o Flávio me despertou um grande interesse em 

participar de projetos de extensão, principalmente que seja voltado pra 

saúde da população. 

 Hoje tivemos um debate incrível no prédio de Farmácia, onde foi nos 

apresentado com uma profundidade maior o nosso dever para com a 

nossa sociedade. 

 O Projeto de Extensão na UFOP é bom para aproximar os alunos 

com a comunidade, é uma forma de “agradecer” nosso privilégio de 

estar cursando uma faculdade federal. 

 A conversa foi muito legal, interessante. Eu tinha dúvidas se deveria 

e se seria interessante participar de algum Projeto de Extensão, e 

depois dessa conversa não tenho mais dúvidas que tenho que 

participar. É um trabalho de muita importância e valia na vida de cada 

aluno. 

 A conversa que foi realizada com a PROEX acrescentou bastante 

para mim, pois tenho interesse em desenvolver projeto na comunidade 

que vivo, então sanou as dúvidas que eu tinha. 

 Adorei a palestra, principalmente contar um pouco sobre o passado, 

as primeiras Extensões que foi a construção das casas em frente à 

UFOP. Bom saber o que existe aqui na Universidade, porque entre as 

aulas e a república, não tem tempo para pesquisar. 

 Ensinar sobre a enorme variedade de Projetos de Extensão 

oferecidos pela Universidade. Mostrou uma forma de devolver para a 

comunidade a chance que ela nos deu de estar fazendo uma 

graduação e aprender na prática o que a teoria na faculdade nos 

mostra. 



 Uma iniciativa incrível. Foi muito interessante, muito legal a forma 

que pensam no próximo. 

 Gratidão! Essa conversa me fez refletir sobre o meu papel como 

aluna e assim, me senti inspirada a integrar ações para a comunidade. 

 Foi interessante conhecer uma parte que eu não conhecia, que a 

Universidade proporciona. Fiquei bastante impressionada e animada por 

esses projetos. 

 Entrei na UFOP para me especializar com o conhecimento acerca de 

doenças. Desconhecia a Extensão, e com essas palestras fui informado 

do LAPAC. Quero o mais rápido possível entrar nesse projeto e me 

dedicar a esse trabalho. A conversa me ajudou muito a ver tal lado da 

UFOP. 

 A conversa foi bastante produtiva, ensinando como adquirir 

experiências inovadoras para qualificar seu currículo acadêmico. 

 Nosso encontro de hoje foi estimulante, abriu minha visão para ter 

uma interação maior com a Universidade e a Comunidade. 

 Entendi que podemos aprender mais e também oferecer mais. 

Podemos ser grandes, mas também podemos ajudar alguém a ser 

grande. 

 Foi bom, bem legal, adorei os projetos e ver como eles ajudam 

diversas pessoas. 

 Através dessa palestra, aprendi sobre Projetos de Extensão, e senti 

vontade de participar de algum projeto. 

 Foi uma conversa prazerosa, onde conhecemos um pouco mais 

sobre as oportunidades que a UFOP oferece e a importância disso. 

Conhecemos melhor a história do início da nossa Universidade. 

Poderiam marcar novas palestras/reuniões apresentando alguns projetos 

já em desenvolvimento na UFOP. 

 Senti que posso ser útil para a sociedade, podendo ajudá-la a se 

tornar melhor. E me senti gratificada por estar nessa Universidade 

maravilhosa. 



 Sobre a conversa foi muito proveitosa, me agregou muito 

conhecimento e muitas informações, e já pretendo começar um projeto. 

 Muito interessante os Projetos de Extensão da UFOP. Acredito que 

acrescenta muito na vida de uma pessoa participar de um desses 

projetos. 

 Foi bom e muito interessante saber que podemos transformar a vida 

das pessoas. 

 Foi uma palestra e também uma conversa essencial, acrescentou e 

passou um conhecimento ainda maior sobre o Projeto de Extensão na 

UFOP. O quanto é essencial para a vida da comunidade e de toda a 

UFOP. 

 

 

 


